Miles de jóvenes invaden Sant Celoni durante tres días de fiesta y reivindicación. Cinco adolescentes pidieron la pastilla del día después

La Acampada Jove revalida su éxito con 38.000 asistentes

JORDI PURTÍ

a Acampada Joven 2007 ya es historia. La duodécima edición, tercera a la población vallesana de Sant Celoni, ha significado un éxito de público, con cerca de 38.000 asistentes, y ha situado el festival organizado por las JERC en la primera división europea de acontecimientos organizados por jóvenes. Durante los tres días han pasado grupos punteros de la escena catalana como Obrint Pas, que fueron los encargados de cerrar el festival en un apoteósico concierto marcado por la reivindicación y la energía. Els Pets, cabeza de cartel de la primera jornada, que trajeron a Sant Celoni las melodías de su nuevo trabajo, y La Troba Kung-Fú, que se estrenaban en la Acampada con su particular ritmo de rumba y el inconfudible sonido de acordeón presente en sus melodías. En esta edición se ha apostado fuertemente por programar un cartel ecléctico con el objetivo de reflejar la diversidad de los gustos de la juventud. En este sentido, Ojos de Brujo trajeron el flamenco, estilo hasta ahora nuevo en la Acampada al escenario prinnrio principal, The Moon Invaders y Díscipulos de Otília pusieron el toque de ska, imprescindible en este festival, y de la mano de Habeas corpus y Berri Txarrak Ilegó el rock más duro y contun-

MÁS DE 200 ARTISTAS

Pere Aragonés, director de la Acampada Jove y portavoz de las JERC, ha subrayado el éxito de esta edición, la tercera que se lleva a cabo en Sant Celoni, y ha destacado que "la Acampada se ha convertido en un referente de los festivales político-musicales" y ha recordado que "es el festival de música más multitudinario del
verano en Catalunya". En
total. por la Acampada han



El grupo Berri Txarrak fue de los triunfadores de la Acampada.

repartidos en 30 grupos, se han realizado una decena de conferencias y varios talleres y demostraciones de cultura popular, "sin duda la gran particularidad de la Acampada es la vinculación de la actividad lúdica con la política y con las preocupaciones sociales, cosa que convierte el festival en el referente de la izquierda independentista".

MENOS ASISTENCIAS SANITARIAS

Cruz Roja Sant Celoni se presentó a la acampada Jove de este año con un amplio dispositivo para dar salida a las posibles incidencias sanitarias que podrían ser necesarias. En este sentido estaban mobilizados un total de 70 socorristas (rotativos), 4 ambulancias en los conciertos y dos el resto del día, una clínica sanitaria y una clínica de campaña permanente, 3 vehículos sanitarios de apoyo 4x4 y 2 médicos y 2 infermeras de las JERC. Al final de los tres días se llevaron a cabo 189 asistencias, frente a las 293 de hace un año: 5 traslados al hospital de heridos leves por quemadas, contusiones, cortes o pircings sangrantes, entre otros, justo la mitad del año 2006. A destacar que no se registraron peleas de ningún

etílicas, frente a las 10 del año pasado. Como curiosidad, por ser novedad, es que cinco parejas muy jóvenes pidieron la pastilla del día después que les fueron facilitadas en el hospital y otros cuatro jóvenes pedían, sin éxito, una viagra.

EL FUTURO

Es evidente que la Acampada Jove que desde hace tres años se lleva a cabo en Sant Celoni, ha conseguido situar al municipio en el mapa durante tres días en la mitad del mes de Julio. También es una realidad que para muchos comercios, no todos, significa una reactivación económica importante. De cualquier forma ahora se abre un periodo de reflexión, más cuando el color del Ayuntamiento de Sant Celoni es distinto al de las ediciones anteriores y diferente a los de la organización de la Acampada. A partir de finales de año, cuando las JERC empiecen a preparar la organización de la edición de 2008 deberá discutirse si se sigue en Sant Celoni o se busca otro lugar. Las condiciones económicas marcarán en buena medida el futuro, pero también los las ventajas que puedan tener los jóvenes de la población que ya exigen algo más

POLÍTICA

El secretario general de Esquerra protagoniza el acto político central

das, como han tenido este

JOAN PUIGCERCÓS:

"El autonomismo se termina. Después viene la independencia".

El secretario general de Esquerra, Joan Puigcercós, protagonizó el acto político central de la XII edición de la Acampada Joven, ante un millar de jóvenes. Puigcercós calificó el festival políticomusical como "un acto de fuerza, porque demuestra que las JERC son la primera organización juvenil de los Països Catalans y los primeros que han superado el síndrome de la transición de pensar que el País Valenciano, las Islas y la Catalunya del Norte no eran cosa nuestra". Para el secretario general de Esquerra "el franquismo todavía no está superado". y prueba de ello es la negación de la unidad de nuestra lengua o del expolio fiscal. España solamente nos quiere para que paguemos y callemos y ha llegado el momento de decir basta". También afirmó que el autonomismo inventado en la transición para acontentar a Cataluña, País Vasco y Galicia se está terminando y luego "solo puede venir la independencia nacional de nuestro país. Lo que necesitamos es poder disponer de nuestros propios recursos"

El acto político central de la Acampada Jove 2007 también contó con la participación del portavoz de las JERC, Pere Aragonés, el portavoz de las juventudes del Sinn Féin, Johnny McGibbon, y con la del representante de Chobenalla Aragonesista, Chuse Miguel Choben.

En la jornada del viernes el conseller de Cultura i Mitjans de Comunicació de la Generalitat, Joan Manuel Tresserras visitó la acampada Jove y aseguró que "es importante y necesario que haya una actividad lúdica que se pueda vincular con la política y con las preocupaciones sociales como lo hace la Acampada Jove, que tiene voluntad de contenido político". Tresserras apuesta por desplegar actividades que estimulen a la gente joven a interesarse por la política y a formarse